
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿品台中学校 学校だより 

 

校訓 夢と意欲        
学校教育目標：「学び」と「貢献」   めざす学校像：「阿中家族」 

            令和４年１０月３日（月）№７ 

   

阿
品
台
中
学
校
校
歌 

 

一 

う
ち
う
み
の
風 

さ
わ
や
か
に 

 
 

白
き
ま
な
び
や 

そ
び
え
た
ち 

 
 

と
も
に
鍛
え
ん 

心
と
か
ら
だ 

 
 

伸
び
ゆ
く
わ
れ
ら 

力
み
な
ぎ
る 

 

二 

友
と
結
ぶ
手 

あ
た
た
か
く 

 
 

は
ぐ
く
み
育
つ 

豊
か
な
心 

 
 

と
も
に
き
わ
め
ん 

真
理
の
道
を 

 
 

生
き
ゆ
く
わ
れ
ら 

希
望
は
燃
ゆ
る 

 

三 

自
立
の
思
い 

胸
ふ
か
く 

 
 

平
和
の
ね
が
い 

高
め
つ
つ 

 
 

と
も
に
は
ば
た
く 

は
る
か
な
空
へ 

 
 

輝
く
わ
れ
ら 

阿
品
台
中
学
校 

 

９月２１日（水）に，スローガン「寄与躍如～阿中の伝統を再びつくりあげよう！～」のもと，３年

ぶりの体育祭を行いました。３年ぶりの体育祭ということで，生徒全員が初めての体育祭で，教職員の

ほとんどが本校での体育祭は初めてで，スローガン通り，阿中の伝統を再びつくりあげる体育祭となり

ました。もちろん新型コロナウイルス感染症の感染予防をしながらの実施でしたが，３年生のリーダー

シップのもと，クラスや組集団の仲間が団結し，生徒一人一人が自分の力を最大限に出し切っている姿

から，保護者の皆様も笑顔をもらい，感動されたのではないかと思います。 

生徒たちの感想等は学校だより次号でお伝えしたいと思います。 

本来ならば，９月１８日（日）に実施予定のところ，台風のため，２１日（水）に実施することとな

りました。平日開催ではありましたが，多くの保護者の皆様に御来校いただき，生徒たちも皆様の温か

い声援を励みに頑張りきることができました。本当にありがとうございました 

体育祭！がんばりました！ 

自衛隊ふれあいコンサート 

１年：情報モラル講座 

に備えました。当日は観客の

皆さんに素敵な演奏を届ける

ことができました。吹奏楽部

の皆さんにとって，かけがえ

のない経験となったと思いま

す。 

 ９月１７日（土）にさくらぴあで，海上自衛隊呉音楽隊と

本校吹奏楽部が合同演奏した「自衛隊ふれあいコンサート」

が行われました。吹奏楽部の生徒たちもこの日の演奏のため

に，一生懸命練習を重ねてきました。前日には，海上自衛隊

呉音楽隊の皆さんが本校を訪問され，合同練習を行い，本番

に備ました。 

 ９月２日（金）に行政書士の深田さんと山崎さんをゲストティーチ

ャーにお招きし，１年生は情報モラル教育を行いました。SNS の活

用の仕方や個人情報の扱い方など，パソコンやタブレット・スマート

フォンを使うときに気をつけなければならないことを考えました。便

利なツールであるとともにトラブルのもとにもなり得るツールです。

情報モラルを守りながら活用して欲しいと思います。 

私は，自分の個人情報，他人の個人情報をもらさないようにす

ることが今日の授業で大切だと思いました。よく考えて管理し

ようと思います。 

【ＰTA執行部よりお知らせ】 

４月に令和４年度広島県PTA連合会 小・中学生総合保障制度のお知らせの冊子を配付してい

ますが，保障の中に，学校貸与のタブレットの破損等の個人賠償責任補償も含まれます。中途加入

の締切が１０月７日（金）になっており，本年度より，スマホ・PCから加入申込ができます。 

※ ４月に配付したお知らせの冊子が少しですが残っています。関心がある方は教頭まで御連絡 

ください。 

２年：金融・経済学習 

９月８日（木）に東京から野村ホー

ルディングスの酒井さんと福岡さん

をゲストティーチャーにお招きし，

２年生は金融・経済学習を行いまし

た。株式をテーマに，経済社会におけ

る株式の仕組みや社会的意義をわか 

りやすく説明していただき，チームに分かれて株式模擬売買を体験できるゲームを行いました。みんな

ていろいろな意見を出し合いながら，楽しく株式について学習することができました。 

※カラー版はホームページで御覧いただけます。 

スマホの使い方…友達にLINEを送るときなどは

人がそのメッセージを受け取ってどういう気持ち

になるのかを考えてから送信する。 

情報の扱い方…検索結果の上位に出た情報だから

といって，その情報を信じるのではなく，色々な

情報を読んで比べてから取り扱う。 

友だちに IDを教えたり，友だちの IDで勝

手にログインしてはダメということをしっ

かり覚えておこうと思いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

肯定的評価の割合 

  １年 ２年 ３年 
本年度 

全学年 

昨年度 

全学年 

1 子どもは，朝食を食べて登校している。 92.6% 98.9% 93.3% 94.5% 94.5% 

2 子どもは，楽しく学校生活を送っている。 90.7% 92.3% 86.7% 89.0% 95.4% 

3 学校の教職員は，授業を大切にしていると思う。 98.1% 97.8% 96.6% 97.6% 98.6% 

4 子どもは，目的意識をもって授業に取り組んでいると

思う。 
82.9% 77.7% 85.6% 82.3% 84.2% 

5 マイスターバッジの取組みは，自他肯定感・自己有用

感などの向上に効果的であると思う。 
90.4% 82.8% 78.9% 84.3% 88.0% 

6 家庭で，子どもの学習環境づくりに努めている。 82.4% 82.8% 91.1% 84.9% 87.3% 

7 子どもは，家庭で学習する習慣ができている。 53.7% 59.1% 78.9% 63.0% 70.8% 

8 家庭で，子どもはよくあいさつをしている。 84.3% 89.4% 87.8% 87.0% 84.2% 

9 家庭で，子どもはそうじ，片付けなどがんばってい

る。 
51.9% 53.2% 67.8% 57.4% 64.9% 

10 テレビやゲーム，インターネットやメール等の利用に

ついて，家庭でルールを決めている。 
86.0% 78.7% 82.2% 82.5% 78.2% 

11 学校だより等の通信やホームページなど積極的に子ど

もや学校の様子を見るようにしている。 
80.6% 86.0% 88.8% 85.1% 77.5% 

12 学校の様子は，学校だより等の通信やホームページな

どでわかりやすく伝えられている。 
91.6% 88.3% 86.5% 89.3% 84.5% 

13 阿品台中学校は小学校や地域とのつながりを活かして

いると思う。 
93.3% 93.5% 91.1% 92.4% 87.7% 

14 学校の教職員の対応は，ていねいで，相談しやすい。 94.4% 97.8% 90.0% 94.5% 93.6% 

15 阿品台中学校で，学ばせてよかったと思う。 94.4% 97.8% 93.3% 95.2% 95.0% 

16 学校の教育活動におおむね満足している。 93.5% 96.7% 92.2% 94.1% 93.6% 
※カラー版はホームページで御覧いただけます。 

学力向上にむけて 令和４年度 第１回学校評価アンケート

期末学校評価アンケート 
１学期末に実施した「第１回学校評価アンケート」において，次のような結果となりました。保護

者の皆様には御多用の中，御協力いただきありがとうございました。 

⑪「学校だより等の通信やホームページなど積極的に子どもや学校の様子を見るようにしている。」

が，昨年度と比べて伸び率が一番高く，御多用な中，本校教育に関心をお寄せいただき大変感謝して

おります。 

また，⑬「阿品台中学校は小学校や地域とのつながりを活かしていると思う。」，⑮「阿品台中学校

で，学ばせてよかったと思う。」，⑯「学校の教育活動におおむね満足している。」においては，昨年度

以上の肯定的な評価をいただいています。 

しかし，②「子どもは，楽しく学校生活を送っている。」の数値が下がっています。２学期，日々

の生活や行事，部活動を通して，生徒たちが充実した学校生活が送れるよう取り組んでいくとともに，

他の結果についても今後の本校の教育活動に活かしてまいりたいと考えています。 

「第１回学校評価アンケート」の③「学校の教職員は，授業を大切

にしていると思う。」においても９７．６％と肯定的な評価をいただ

いていますが，夏休みに校内研修を行い，更に生徒に力を付けるため

にどのような取組が必要かを話し合いました。 

４月に全学年で実力テストを実施させていただき，個々の結果はす

でにお渡しをしていますが，その結果をもとに，点数だけではなく， 

 どの単元（分野）が定着しているか，また，どのような問題に苦手意識をもっている生徒が多いのか

等，各教科について多角的に分析し，対策を考えました。 

 また，本年度より公立高校の入試に「自己表現」が導入されます。本校でも，総合的な学習の時間

や各教科の授業や日々の生活や行事の中で，自分の言葉で説明する場面を設定したり，自己評価や他

己評価から「自分のよさに気づく」場面を設定したりしています。そのような取組を振り返り，本校

の生徒の実態や課題，対策について考えました。 

 生徒たちが「わかった」「できた」と言ってくれる授業をつくっていきたいと思います。 

  

  

 

阿品台中を卒業した先輩の川崎先生が，９月７日（水）～９月２９日（木）の３週間，教育実習生

として来られました。 

川﨑先生は，３年１組を中心に３年生の生活場面でお世話になり，教科は英語を教えて頂きました。 

実習期間には体育祭もあり，生徒とともに練習に参加したり，給食やSHRだけではなく，休み時

間も生徒と積極的に関わって下さったりしました。また，中間テストの前には放課後のやりきり学習

にも参加し，教えて頂きました。 

あっという間の３週間で，川崎先生も名残惜しいと言われていましたが，今後の御活躍をお祈りし

ています。また，元気な笑顔で阿品台中学校に生徒が頑張っている姿を見に来てくださいね。 

ようこそ 先輩！ 

【生徒の日記より】 

今日は川崎先生が最後の日でした。 

一気にさみしくなりました。３週間と

はあっという間なんだと思いました。 

また，機会があれば会いたいです。 

川﨑先生には，英語の授業でLet`s Listen3「ラジオの災害

情報」を教えていただきました。クイズ形式で楽しい授業で

した。ポイントになる単語等をわかりやすく説明してくださ

いました。 

【生徒の日記より】 

今日は川崎先生とお別れの日でした。３

週間が本当にあっという間で，とても楽

しかったです。明日から川崎先生と会え

なくなるのは寂しいけど，1人1人に

書いてくださったメッセージカードも学

級通信の特別号も大事にしたいです。 


